

Jungen 13 Kreisliga RR

TTC Langen-Brombach : KSG Hetschbach
Montag, 18.03.2024, 18:00 Uhr

Schwöbel tütet den Sieg für den TTC Langen-Brombach ein

Großer Jubel herrschte am Montagabend beim Heimteam vom TTC Langen-Brombach, als Max Schwöbel sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Zähler frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Max Schwöbel, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Friedrich / Krämer letztlich parat, um Zahn / Pumo final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Kaum Chancen ließen indes Stankus / Schwöbel nachfolgend beim 3:0 ihren Gegnerinnen Ligara / Pumo. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Hannes Zahn konnte Pepe Friedrich nachfolgend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 1:2. Janne Stankus wehrte eine 1:0 Satzführung von Loana Pumo ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Wenig Chancen ließ Max Schwöbel beim 13:11, 11:8, 12:10 seiner Gegnerin Zuzanna Ligara. Jonas Krämer hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, dann gegen Valentina Pumo bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Probleme. Beim Stand von 4:2 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Pepe Friedrich bekam es nun mit Loana Pumo zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Pepe Friedrich am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Friedrich endete. Trotz Blitzstart verlor Janne Stankus sein Spiel gegen Hannes Zahn letztlich mit 13:11, 4:11, 5:11, 9:11. Wenig Chancen ließ indessen Max Schwöbel beim 11:8, 11:0, 11:3 seiner Gegnerin Valentina Pumo. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Unbeeindruckt von einem anschließenden 2:0-Rückstand, kam Jonas Krämer gegen Zuzanna Ligara dann besser ins Spiel und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Durch diesen Sieg hat der TTC Langen-Brombach nun ein Punkteverhältnis von 4:10 auf dem Konto, während die KSG Hetschbach nach der Niederlage jetzt 2 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV 1858 Beersfelden (TTC Langen-Brombach) bzw. gegen den SV Ober-Kainsbach (KSG Hetschbach).

Statistik:

TTC Langen-Brombach

Doppel: Friedrich / Krämer 0:1, Stankus / Schwöbel 1:0

Einzel: P. Friedrich 1:1, J. Stankus 1:1, M. Schwöbel 2:0, J. Krämer 2:0

KSG Hetschbach

Doppel: Zahn / Pumo 1:0, Ligara / Pumo 0:1

Einzel: H. Zahn 2:0, L. Pumo 0:2, Z. Ligara 0:2, V. Pumo 0:2